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无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。大家想知道怎么样才
能写一篇比较优质的范文吗？下面是小编为大家收集的优秀
范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

银保监局领导莅临银行指导篇一

为贯彻落实省森防办防火期全省森林防灭火工作视频部署会
要求，结合安全生产专项整治三年行动和安全生产大检查工
作，11月15日，区森防办主任、区应急管理局局长徐俊带队，
高新区分局、孟河镇政府等部门联合督导检查孟河林场秋冬
季森林防火工作。

督查组实地检查栖凤山人文陵园焚烧现场周边林区、栖凤山
森林防火通道、森林防火物资仓库、小黄山核心开放区、智
慧林火监控系统等地方，听取孟河林场和龙新公司秋冬季森
林防火工作汇报，了解工作中存在的困难。

督查组要求，孟河林场要发挥企业化运作的优势，优化工作
机制，做好人员配备，理清工作清单，始终持续做好森林火
灾的防范和应急处置。属地政府和林业、应急、消防等部门
要加强部门协同，从落实安全生产的高度出发，压紧压实属
地政府管理责任，强化森林防灭火经费保障，加强技防设施
的投入，备齐备足应急救援物资，宁可备而不用，不可用而
没有。加强林区周边公墓的管理，特别是冬至、春节等重点
时段要派专人定点管理，确保小火早灭、大火不起。

银保监局领导莅临银行指导篇二

12月5日上午，城建集团领导孙建福、杨匡贤、金健林一行对



公司所属在建工地进行实地查看。公司领导何琳、朱玉飞等
相关负责人陪同视察。

集团领导一行先后对银湖泵站升级改造工程、高教园区高桥
区块管道工程(金秋大道)、江滨南大道、江南水厂、场口污
水处理一期工程等在建工地进行了视察。每到一处工地，集
团领导都仔细询问施工的前期工作情况、工程施工进度及施
工难点等相关事宜。公司领导及负责人就集团领导关心的`问
题一一做了解答。

通过实地检查，集团领导更直观、更全面的了解了公司在建
工地的实际情况。集团党委书记、董事长孙建福要求公司领
导及在建项目负责人要时刻不放松地抓好工程质量与安全管
理，认真落实安全生产责任制，遵守安全生产规章制度，增
强工作的责任感。同时要求各工地项目负责人切实做好施工
安全防护及施工人员安全教育培训工作，提高安全意识，确
保安全生产“零事故”。

银保监局领导莅临银行指导篇三

秋风送爽，金桂飘香。

9月5日，我校20xx级新生入学报到火热展开，来自省内
外2910名莘莘学子踏入南昌师范学院的校门，开始了他们人
生新的征程。

学校高度重视迎新工作，在开学前夕就有关迎新工作进行了
部署，王金平等校领导要求切实做好各项迎新准备工作。

迎新当天，在家校领导林加奇、席芳宽、谢晓国等来到迎新
接待点、食堂、学生宿舍等地视察迎新工作，并看望新同学。

上午9点半，林加奇、席芳宽听取了各职能部门负责同志关于
迎新工作的汇报。



林加奇要求，务必做好与学生生活息息相关的吃、住、用等
事宜，让新生尽快适应新的环境。

在大学生活动中心，校领导查看了新生入学缴费工作，逐一
视察了各院系的'迎新服务工作，对大家有序、周到、新颖的
迎新举措感到满意，并向在场的迎新工作者、志愿者表示感
谢。

校领导一行人还深入学生食堂，查看迎新当天的菜品、数量、
价格等，并叮嘱后勤保障处以及餐厅相关负责人务必保质保
量，确保餐厅用餐卫生和食品安全，给学生营造一个安全、
卫生、舒适的用餐环境。

银保监局领导莅临银行指导篇四

9月17日，县卫生局党委书记、局长邓小明，局纪委书记田进
之和局办公室主任蒲中良一行到永新镇卫生院视察调研单位
运行情况。

邓小明局长详细查看了候诊环境和院务公示内容，并到药房、
门诊室、医技科室、住院部逐一查看，与医务人员进行了亲
切交谈。在听取卫生院负责人全面汇报后，邓小明局长对卫
生院取得的成绩给予了肯定，邓局长要求卫生院抓好班子，
带好队伍，管好行业作风，充分调动职工工作积极性，树立
热爱卫生事业，热爱单位，爱院如家的良好作风；邓局长要
求卫生院必须有经营意识，在当前医改的关键时刻，要克服
各种困难，优化内部资源整合，加强成本控制，千方百计保
稳定、保运行、促和谐；邓局长要求卫生院狠抓医疗质量和
医疗安全，严格执行各项技术规范和操作规程，尽量减少医
疗安全隐患，规避医疗风险；邓局长要求卫生院加强公共卫
生服务工作，尤其要加强食品安全监管和农村群体聚餐卫生
技术指导。邓小明局长指出，新农合政策是国家一项十分重
要的惠民工程，要不折不扣的执行各项规章制度，加强经办
人员管理，要树立纪律红线和警醒意识，不得出现任何违纪



违规行为。邓小明局长强调，卫生院班子成员在做好日常工
作的同时，严格按照“一岗三责”的要求，加强学习，不断
提高自身素质，一定要把安全和稳定作为首要工作来抓。

卫生院班子成员表示，一定要把邓局长的指示作为我们的行
动指南，把各项工作落到实处，为卫生院再上台阶继续努力。

银保监局领导莅临银行指导篇五

11月22日上午，市人大常委会党组副书记、副主任尹正锡率
队深入武陵区穿紫河街道辖内的鸿鑫城市花园小区、公园世
家小区、方正园小区、柏园小区，督导疫情防控工作。

尹正锡对坚守在一线的疫情防控工作者、志愿者表示慰问和
感谢，反复叮嘱大家要做好个人防护。他强调，大家认识要
再深化，树牢底线思维，绷紧疫情防控这根弦；责任要再强
化，担负起防控责任，坚决筑牢疫情防控屏障；防控措施要
再细化，严格落实核酸检测和健康监测等各项防疫措施，进
一步查漏补缺，补齐短板弱项，加快核酸检测、流调溯源、
转运隔离，强化业务培训，做好环境消杀、个人防护等工作，
把该管住的.重点风险管住，该落实的落到实处，以最快速度
最高效率切断传染源，力争及早实现“动态清零”的目标；
服务保障要再优化，强化防疫物资、生活物资的供应保障，
用心用情做好群众的服务保障，最大限度减少疫情对居民生
活的影响；要科学地发动群众，在提高自觉意识的同时，动
员符合条件的群众参与疫情防控志愿服务活动。

6月9日上午，山亭区委副书记宋绪美等一行全国文明城市创
建督导调研组领导赴全区各公共文化场馆、各大景区及国道、
省道、县道等督导路线点位督导调研全国文明城市创建各项
工作落实情况。

检查中，宋书记对区图书馆全国文明城市创建开展工作给予
高度评价，对不完善之处，提出调整意见和措施。图书馆不



断完善软硬件基础设施提升和改造，优化资源配置，提升馆
员创文踊跃性，加强为人民群众服务理念和质量。积极创建
和改善阅读环境。参照测评体系标准，听取群众创文合理化
建议，做好动态统筹常态化管理，以推动创文工作取得实效
发展。


